

Landesligist Neustadt spaziert durch

Favorit gewinnt erneut Höchstader Mitternachtsturnier — Lonnerstadt im Finale

VON BERNFRIED ACKERMANN (Text und Foto)

Zum zweiten Mal in Folge sind die Landesligafußballer des TSV Neustadt zum Sieg beim Mitternachtsturnier des TSV Höchststadt durchmarschiert.

HÖCHSTADT – Es war die 22. Auflage des beliebten Turniers (seit einigen Jahren in der „Mitternachtsvariante“), an der erneut zehn Mannschaften von der A-Klasse bis hin zur Landesliga am Start waren.

Eine Überraschung wie im vergangenen Jahr – als der Gastgeber bis ins Finale vordrang – gab es diesmal nicht. Der TSV ließ in diesem Jahr den Gästen den Vortritt und erwies sich als ein „sportlich fairer Gastgeber“, so Bürgermeister Gerald Brehm bei der Siegerehrung.

Im ersten Halbfinale standen sich mit dem TSV Neustadt und der SpVgg Heßdorf die zwei ranghöchsten Klubs gegenüber. Der Landesligist setzte sich dank seines aggressiven, aber fairen Zweikampferhaltens, seiner hohen Laufbereitschaft und schnellen Spielweise hochverdiert mit 4:2 durch.

Im zweiten Halbfinale kam es zum Duell der Kreisligisten aus Lonnerstadt und Großenseebach, wobei es nach zwei Mal acht Minuten 1:1 stand. Im Siebenmeterschießen hatte Lonnerstadt das glücklichere Ende für sich.

Ein echtes Highlight war das Spiel um Platz drei. Es standen sich, zum

zweiten Male an diesem Abend, die Nachbarn aus Heßdorf und Großenseebach gegenüber. In den Gruppenspielen war der FSV noch mit 4:1 über die SpVgg als Sieger vom Platz gegangen.

Im kleinen Finale war wiederum kein Klassenunterschied erkennbar. Heßdorf ging zwar mit 2:0 in Führung, die Seebacher aber steckten auch diesen Rückstand weg und kamen durch einen platzierten und hart geschossenen Freistoß kurz nach der Pause zum Anschlusstreffer. Die SpVgg kam kaum mehr aus ihrer Hälfte, der FSV erhöhte den Druck; eine Unachtsamkeit in der Abwehr – und drei Minuten vor Schluss der hochverdiente Ausgleich.

Traumtor entscheidet

Es sah wieder nach Siebenmeterschießen aus, doch 20 Sekunden vor Schluss fand ein aus halbreicher Position abgezogener Gewaltschuss eines Heßdorfers unhaltbar den Weg ins Netz. Dass die SpVgg dieses Spiel gewann, hat sie vor allem ihrem Torwart, der durch einige spektakulären Paraden die Mannschaft im Spiel hielt, zu verdanken.

Das Finale, das kurz nach Mitternacht angepfiffen wurde, war dann mit 4:1 eine eindeutige Sache für den TSV Neustadt, die schon in der Gruppenphase gegen Lonnerstadt mit 6:1 gesiegt hätten. Die schnellen und technisch versierten Landesligisten ließen

keinen Zweifel daran aufkommen, wer hier Chef im Ring war. Somit kam der Turniersieger aus Neustadt, der mit Florian Gräf auch den Torschützenkönig in seinen eigenen Reihen hatte.

Fazit von Turnierleiter Lorenz Niklas: „Unser traditionelles Turnier war wieder ein voller Erfolg, was die Zuschauerbegeisterung bewiesen hat. Ein großes Dankeschön an alle ehrenamtlichen Helfer und an die Referees, die dank der fairen Spiele keine Probleme hatten. Ich freue mich schon auf nächstes Jahr.“



Triumph auf ganzer Linie für die Neustadter und Torschützenkönig Florian Gräf (vorne rechts).

Vorrunde Gruppe A: Neustadt — ASV Höchststadt 3:0, Röttenbach — Vestenbergsgreuth 2:2, Lonnerstadt — Neustadt 1:6, ASV Höchststadt — Röttenbach 1:3, Vestenbergsgreuth — Lonnerstadt 1:1, Neustadt — Röttenbach 5:2, ASV Höchststadt — Vestenbergsgreuth 6:1, Röttenbach — Lonnerstadt 3:4, Vestenbergsgreuth — Neustadt 0:4, Lonnerstadt — ASV Höchststadt 5:1.

Tabelle: 1. Neustadt 18:3 Tore/12 Punkte, 2. Lonnerstadt 11:11/7, 3. Röttenbach 10:12/4, 4. ASV Höchststadt 8:12/3, 5. Vestenbergsgreuth 4:13/2.

Auf einen Blick

Gruppe B: Heßdorf — Gremsdorf 4:0, Reichmannsdorf — TSV Höchststadt 4:1, Großenseebach — Heßdorf 4:1, Gremsdorf — Reichmannsdorf 2:3, TSV Höchststadt — Großenseebach 0:0, Heßdorf — Reichmannsdorf 4:2, Gremsdorf — TSV Höchststadt 5:4, Großenseebach — Reichmannsdorf 6:1, TSV Höchststadt — Heßdorf 2:3, Großenseebach — Gremsdorf 4:1.

Tabelle: 1. Großenseebach 14:3/10, 2.

Heßdorf 12:8/9, 3. Reichmannsdorf 10:13/6, 4. Gremsdorf 8:15/3, 5. TSV Höchststadt 7:12/1.

Halbfinale: Neustadt — Heßdorf 4:2, Großenseebach — Lonnerstadt 4:6 (1:1) nach Siebenmeterschießen.

Platzierungsspiele, Platz 9: Vestenbergsgreuth — TSV Höchststadt 2:1. — **Platz 7:** ASV Höchststadt — Gremsdorf 4:2. — **Platz 5:** Röttenbach — Reichmannsdorf 6:2. — **Platz 3:** Heßdorf — Großenseebach 3:2. — **Platz 1:** Neustadt — Lonnerstadt 4:1.